
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Köln 
Volt-Fraktion im Rat der Stadt Köln 

 
 
An die Oberbürgermeisterin 
Frau Henriette Reker 
 
An die Vorsitzende des Stadtentwicklungsausschusses  
Frau Sabine Pakulat 
 
 

 
Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 26.05.2023 

 
AN/1158/2023 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Stadtentwicklungsausschuss 01.06.2023 
 

Entwicklung des Geländes Ehrenfeldgürtel 125 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Pakulat, 
 
 
Den Fraktionen liegt eine Pressemitteilung der Klubkomm vor, die sich auf das Vorhaben im 
Ehrenfeldgürtel 125 bezieht. Vor diesem Hintergrund möchten wir folgende Fragen stellen:  
 
1. Es gab mehrere Gespräche zwischen dem Investor, Vertreter*innen der Clubszene 
sowie der Stadtverwaltung. Wie bewertet die Stadtverwaltung diese Gespräche? 
2. Welche Ergebnisse wurden aus den Gesprächen festgehalten? 
3. Welche konkreten Maßnahmen wurden vereinbart, um die ansässige Clubkultur zu 
schützen? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez. Lino Hammer       gez. Lucas Sickmöller 
Fraktionsgeschäftsführer Bündnis 90/Die Grünen  Geschäftsführer Volt-Fraktion 
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